

Humanización Servicios de Salud



Objetivo del aprendizaje

Generar herramientas al talento humano para la atención integral humanizada de los usuarios de los servicios de salud, revisando conceptos, lineamiento de normatividad, persona y dignidad humana, principios y valores éticos, humanización, deberes y derechos de salud, comunicación, e inteligencia emocional.



A quien va dirigido

Servidores de la salud, profesionales asistenciales, administrativos de atención directa a pacientes, instituciones prestadoras de servicios de la salud.



Modalidad y duración

El curso se desarrolla de manera virtual, tiene una duración de 8 horas certificadas y se realiza a través de una plataforma tecnológica que permite que el estudiante sea el protagonista y aprenda en un proceso rápido y práctico, con la facilidad de acceso desde cualquier dispositivo. El estudiante define el lugar y mejor horario para estudiar.





Plan de estudios

Módulo 1. Conceptos, fundamentos y normatividad.

Módulo 2. Humanización un acto de amor.

Módulo 3. Herramientas en la gestión de la salud.

Módulo 4. Gestión centrada en la persona.



Inscripciones

Las inscripciones son **PERMANENTES**, la plataforma funciona las 24 horas del día, los 7 días de la semana.





Opciones para realizar el pago

Botón pasarela de pagos. Diligenciar los datos solicitados y confirmar el pago a través de su entidad bancaria.

Concepto: Seleccione por favor el curso que desea realizar.

Ciudad de residencia: Seleccione la ciudad donde vive actualmente.

Email: Registre un correo electrónico que consulte permanentemente, para contactarlo fácilmente. En este recibirá su usuario y contraseña para ingresar y desarrollar el curso.

Nombre del estudiante: Ingrese nombres y apellidos completos de la persona que va tomar el curso, estos se utilizan para generar correctamente el certificado.

Tipo de documento del estudiante: Seleccione por favor el tipo de documento.

N° de documento del estudiante: Digite el número de documento. Ciudad de expedición: Registre por favor nombre del lugar de expedición del documento de identidad.

Dirección de Residencia: Registre la dirección de su casa o lugar donde habita permanentemente.

N° de teléfono fijo o celular: Registre número de celular o de residencia correctamente con el indicativo de la ciudad donde se encuentra.



Otras formas de pago

Consignación en sucursal bancaria

 Consignar en el Banco Davivienda a la Cuenta corriente No. 01799012-8 a nombre del HOSPITAL MILITAR CENTRAL.

En el espacio de la referencia No.1. Registrar su número de documento. En el espacio de la referencia No.2. Registrar el siguiente número: 14090900163.

Valor a pagar: Verifique que el valor del curso que va realizar esté bien y registre el nombre del estudiante.

• Una vez realizado el pago debe enviar al correo cursosvirtuales@homil.edu.co el soporte de pago y copia de su documento de identidad.

Pago presencial

- Diríjase al Área de Tesorería del Hospital Militar Central, primer piso edificio principal y cancele el valor del curso.
- Una vez realizado el pago recibirá dos comprobantes con los que debe acercarse a la Escuela de Auxiliares de Enfermería, ubicada en el sótano 3, y allí directamente le ayudarán con su proceso de inscripción al curso.
- El acceso al curso se habilitará 24 horas después de efectuado el reporte de pago, tenga en cuenta que se activa de lunes a viernes en horario de oficina y días hábiles.

A vuelta de correo recibirá la confirmación de activación de su curso virtual y podrá ingresar de inmediato.

Cree su usuario de ingreso a la plataforma del aula virtual diligenciando el formulario: https://aulavirtual.homil.gov.co/login/index.php



Opciones para realizar el pago

El valor del curso es de \$70.000 COP.





Certificaciones

Para obtener la certificación se debe realizar la totalidad de las actividades de aprendizaje que se encuentran en las unidades, aprobar el examen final con un mínimo de 90 puntos sobre 100 (Tendrá dos intentos), donde se evaluará su desempeño. Una vez aprobado el examen, se debe diligenciar una encuesta de carácter obligatorio para la generación del certificado.



Correo electrónico: cursosvirtuales@homil.edu.co

Dirección: Transversal 3C # 49 – 02 Bogotá – Sótano 3. Página web: https://www.hospitalmilitar.gov.co - Educación.

Teléfono: (601) 3486868 Ext. 5326



Para fortalecer nuestro servicio y seguir el camino a la excelencia institucional del Hospital Militar Central, puede ingresar a nuestra página web www.hospitalmilitar.gov.co sección PQRSD y dejar sus inquietudes y comentarios.